

# «Es ist nun der Herbst gekommen»

Das war jetzt aber ein Sommer! Heiss, heisser, am heissten. Nein, nicht ganz. Gemäss Meteorologen soll der Sommer 2003 noch um eine Spur deftiger gewesen sein. Aber egal, die Hitze der letzten Monate war kaum zu ertragen. Nun sind die Ventilatoren im Keller verstaut, die Klimaanlagen abgeschaltet und die Übergangsjacke hervorgekramt. Denn der Herbst ist da, die klassische Zeit für Wandertouren. Obwohl ich es mir jedes Jahr vornehme, gehe ich eher selten während dieser Jahreszeit wandern. Eigentlich unvergleichlich, sind mir doch die herbstlichen Farbenspiele am liebsten.

Der Herbst steht aber nicht nur für Wanderlust. Hat sich der Sommer zu Ende geneigt, nimmt im Kreise der Modellbahnhobbyisten die Zeit, welche man seinem Hobby widmet, in der Regel ebenfalls zu. Quasi als Stimmungsmacher könnte das Werk von Robert Schindler dienen. Sehr gekonnt hat er den goldenen Bündner Herbst auf seiner H0m-Anlage umgesetzt (ab Seite 82). Der Herbst ist auch die Saison der Modellbahnmessen. Als eigentliche Höhepunkte gelten die Plattform der Kleinserie in Bauma im Oktober sowie die Faszination Modellbau in Friedrichshafen im November. An beiden Anlässen wird die LOKI-Redaktion natürlich mit einem Stand anwesend sein.

Joseph von Eichendorff, «Herbst» (ein Auszug):

Es ist nun der Herbst gekommen,  
Hat das schöne Sommerkleid  
Von den Feldern weggenommen  
Und die Blätter ausgestreut,  
Vor dem bösen Winterwinde  
Deckt er warm und sachte zu  
Mit dem bunten Laub die Gründe,  
Die schon müde gehn zur Ruh.

Mit herzlichen Herbstgrüssen,

Ihr Zoltan Tamassy

